

Medio	Canal CNN Chile
Fecha	27/03/2017
Mención	Entrevista a Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

Entrevista a Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica.

Móvil.

- Rectores de la UDP y UAH ponen en duda su continuidad en la gratuidad.
- Esto en medio de la iniciativa de Piñera en contra de la iniciativa de este Gobierno.
- Cuál es el problema que tiene la política pública para las instituciones privadas.
- Cómo analizan las políticas públicas sobre este beneficio.
- Qué propuesta hace para mejorar la gratuidad.

Conduce: Matilde Burgos.